

Behauptungen und Verleumdungen ist die vollständige Abstraktion des Staates von seiner ökonomischen und sozialen Basis, die mit völliger Verständnislosigkeit gegenüber objektiven gesellschaftlichen Prozessen und damit auch gegenüber dem Wesen der Partei der Arbeiterklasse verbunden ist. Sie wird als eine von der Arbeiterklasse und den werktätigen Massen losgelöste »Machtelite' diffamiert, die ihre angeblichen »Sonderinteressen' mittels des Staates gegen die Volksmassen durchsetzt, und auf diese einfache Weise mit dem für die Spitzengremien vieler bürgerlicher Parteien in der kapitalistischen Gesellschaft tatsächlich typischen Parteienmanagement der Monopole auf eine Stufe gestellt.

Genauso einfach wird auch zwischen dem faschistischen Staat, der offen terroristischen Diktatur der reaktionärsten, am meisten chauvinistischen Kräfte des Finanzkapitals zur brutalen Unterdrückung und Versklavung der Volksmassen und dem sozialistischen Staat der Arbeiter und Bauern, dem direkten Gegenteil der faschistischen Diktatur, dem Instrument der von der Arbeiterklasse geführten Volksmassen zur Verwirklichung ihrer ureigensten Interessen und Bedürfnisse ein Gleichheitszeichen konstruiert. Daß die Sowjetunion, der erste Arbeiter-und-Bauern-Staat der Welt, die größten Opfer für die Befreiung der Völker Europas und Asiens vom Joch des deutschen, italienischen und japanischen Faschismus gebracht hat, daß die kommunistischen und Arbeiterparteien in allen Ländern der Erde in der vordersten Reihe der Kämpfer gegen den Faschismus und gegen jede Form imperialistischer Diktatur über die Volksmassen standen und stehen, ist historisch bewiesen. Keine pseudowissenschaftliche Erörterung vermag an dieser Tatsache das geringste zu verändern. Umgekehrt aber beweist allein schon sie die wissenschaftliche Unhaltbarkeit solcher »Theorien" und entlarvt zugleich ihren vordergründigen politischen Zweck: Die Massen sollen antikommunistisch beeinflusst und manipuliert werden, indem der reale Sozialismus bewußt verfälscht und verzerrt wird.

Auch gegenüber diesen Verfälschungen bleibt nachprüfbar und nachweisbar Wirklichkeit: Die marxistisch-leninistische Partei der Arbeiterklasse hat ebensowenig irgendwelche Sonderinteressen gegenüber der Arbeiterklasse und den anderen werktätigen Massen des Volkes und gegen sie zu vertreten und durchzusetzen, wie die Arbeiterklasse selbst solche Sonderinteressen gegenüber den anderen Werktätigen vertritt oder verwirklicht. Vielmehr bringt die Partei der Arbeiterklasse entsprechend den objektiven Gesetzmäßigkeiten der gesellschaftlichen Entwicklung die Interessen dieser Klasse, die zugleich mit den Grundinteressen aller anderen werktätigen Klassen und Schichten übereinstimmen, in politisch organisierter Form zum Ausdruck, ist Teil der Arbeiterklasse, ihr bewußter und organisierter Vortrupp, bringt der gesamten Arbeiterklasse und den anderen Werktätigen diese Interessen, ihre Übereinstimmung sowie die notwendigen Schritte und Wege ihrer Verwirklichung zum Bewußtsein und organisiert wesentlich im sozialistischen Staat und durch ihn die gesellschaftliche Aktivität der Massen zur Verwirklichung dieser Interessen.

Indem die Diktatur des Proletariats in dieser Weise eine besondere Form des Klassenbündnisses ist, teilt die Arbeiterklasse nicht ihre Macht. Der besondere Charakter des Klassenbündnisses erhellt vielmehr das Wesen der führenden Rolle der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaft: Führende Rolle der Arbeiterklasse bedeutet nicht administrative oder gewaltsame Unterordnung der Bündnispartner unter die führende Arbeiterklasse. Ebensowenig aber bedeutet sie eine Vermischung der Interessen der Arbeiterklasse mit Sonderinteressen ihrer Bündnispartner unter Preisgabe der Interessen und revolutionären Aufgaben der Arbeiterklasse. Die Arbeiterklasse berücksichtigt das Vorhandensein von Sonderinteressen ihrer Bündnispartner bei der Verwirklichung ihrer geschichtlichen Ziele und Aufgaben. Das Wesen des Bündnisses der Arbeiterklasse besteht darin, daß die Arbeiterklasse und ihre Partei, ausgehend von der Erkenntnis der objektiven Gesetzmäßigkeiten der